JUEVES 29 DE MARZO DE 2018

CIUDAD DE MÉXICO • AÑO 34 • NÚMERO 12093 • www.jornada.unam.mx

■ Hay avances en ese terreno, pero aún son insuficientes, dice el Presidente



DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

El ombusdman Luis Raúl González Peréz entrega al presidente Enrique Peña Nieto el informe de labores 2017 de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, en un acto realizado en Los Pinos ■ Foto José Antonio López

CNDH: saldo desfavorable en derechos humanos en este sexenio

- "Los casos de Iguala, Tlatlaya, Tanhuato y Nochixtlán, entre otros, lo marcan"
- Considera González Pérez que el modelo de operación de la PGR "está agotado"
- Las leyes sobre víctimas y para atacar la tortura, entre logros, expresa el mandatario

EMIR OLIVARES Y FERNANDO CAMACHO

■ Sigue la incertidumbre por el TLCAN, afirma el CESF

Renuevan la alerta de "volatilidad financiera"

- Estima que la banca tiene capital suficiente para choques adversos
- Los efectos del proceso electoral se sumarían a eventual inestabilidad

■ "Sólo se solicitó un marco normativo"

Cienfuegos: no pidió el Ejército la Ley de Seguridad Interior

- "Sólo así podemos apoyar en ese ámbito"
- "La labor militares-policías, línea mundial"

ISRAEL RODRÍGUEZ NÉSTOR MARTÍNEZ **15**